



## El Hospital Virgen de la Arrixaca contará con dos fuentes para beber agua en sus instalaciones

**Murcia, 7 de junio de 2024.-** Aguas de Murcia, junto a su Ayuntamiento, y con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, ha instalado dos fuentes de agua destinadas para el llenado de botellas de vidrio y aluminio en el Hospital Virgen de la Arrixaca.

Esta iniciativa surge con el objetivo claro de fomentar el consumo de agua del grifo como gesto sencillo y sostenible que ayuda al entorno. Así, esta mañana ha tenido lugar la donación al Hospital Virgen de la Arrixaca a cargo de la concejal de Bienestar Social, Familia y Salud, Pilar Torres, la Directora General de Aguas de Murcia, Inmaculada Serrano, y el Consejero Delegado de Hidrogea Juan José Alonso y la gerente del Servicio Murciano de Salud Isabel Ayala.

Estas fuentes se instalarán en diferentes zonas del hospital para uso tanto de pacientes como del personal sanitario. Además, gracias a la colaboración conjunta con HIDROGEA, se impartió una charla al personal para informarles sobre los tratamientos que se realizan y qué controles garantizan que el agua del filtro sea el alimento más seguro que existe, diferenciando claramente los conceptos de calidad y sabor.

La empresa municipal también ha estrenado esta semana el nuevo laboratorio de la depuradora Murcia-Este que controlará los vertidos a la red de saneamiento del municipio, laboratorio equipado con los últimos avances tecnológicos, así como ha instalado un grifo gigante de más de 4 metros de altura en la puerta de sus oficinas centrales de la Plaza Circular, visible hasta el próximo domingo día 9 de junio, que invita a selfie y subida a redes con el slogan de su campaña "Sabe a Excusa".

[www.emuasa.e](http://www.emuasa.e)